
UNION PRO QI GONG 
Procès verbal de l’Assemblée générale ordinaire 

samedi 19 novembre 2022 

14 h 45 : Ouverture de l!Assemblée générale ordinaire  
147 membres étant présents ou représentés, l’Assemblée peut valablement délibérer. 
En effet, le quorum qui était de 113 votants, soit un tiers des 339 membres actifs, est 
atteint. 
On dénombre 63 votants par correspondance, 71 votants par procuration et 13 adhé-
rents présents.  

Point 1- Rapport moral, incluant les rapports des pôles Communication, Régions, 
Technique ainsi que Gestion et Trésorerie. 

Après la présentation du rapport moral par les différents responsables de pôle, celui-ci 
a été approuvé par 146 voix pour, 0 voix contre, 1 abstention.  

Point 2 - Rapport financier, comptes 2021-2022. 
Après la présentation du rapport financier par la responsable du pôle Gestion et Tréso-
rerie, celui-ci a été approuvé par 144 voix pour, 0 voix contre, 3 abstentions.  

Point 3 - Montant des cotisations pour la saison 2022-2023  
    Pour ce qui concerne les votes concernant le montant des cotisations : 
" Membre actif Personne physique (enseignant, formateur, etc.) la cotisation est mainte-

nue à 70€, avec 146 voix pour, 0 voix contre, 1 abstention.  
" Membre actif Personne Morale (association, centre d’études...) la cotisation est main-

tenue à 100€, avec 135 voix pour, 1 voix contre, 11 abstentions.  
" Membre associé (élèves d’école) la cotisation est maintenue à 25€, avec 140 voix 

pour, 0 voix contre, 7 abstentions.  

Point 4 - Questions diverses  
" Prévisions financières pour la saison 2022/2023 

La baisse de nos charges de fonctionnement a produit son effet en 2021/2022 avec 
notre premier résultat positif depuis 5 ans. 
Nous devrions poursuivre sur cette tendance malgré une érosion constante du nombre 
de nos adhérents. 

" Appel à l’aide lancé avant l’AG 
La moindre disponibilité du secrétariat depuis mai 2021 et l’investissement important 
des bénévoles membres du CA a atteint ses limites. 
Plusieurs adhérents ont répondu à notre appel, nous allons très vite prendre contact 
avec eux pour répartir certaines tâches.  

L’ordre du jour étant épuisé, l’ Assemblée est close à 15h45. 
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